
Die biblische Prophezeiung steht wirklich kurz davor, sich zu erfüllen, indem man dem Geld weltweit
folgt. Jetzt ist es wichtig anzumerken, dass die Bibel voller Prophezeiungen über Geld ist, was sich auf die
Weltwirtschaft zum Zeitpunkt des Endes während der siebenjährigen Drangsal bezieht, insbesondere auf
eine massive Hyperinflation, die letztendlich einer Form der biometrischen Identifizierung weichen wird.
Dies ist in und während der Trübsal, und ohne diese Identifizierung wird man nicht in der Lage sein, zu
kaufen oder zu verkaufen.

Ich möchte mit diesen beiden spezifischen Prophezeiungen aus dem Buch der Offenbarung beginnen,
die  letztendlich  ihre  Erfüllung  in  der  siebenjährigen  Trübsal  finden.  Offenbarung  6,5-6.  -  „Wage“:
repräsentativ für Handel und Gewerbe sowie Kauf und Verkauf. - Was hier wirklich wichtig ist, ist, dass es
einen ganzen Tageslohn kostet. Wenn dies erfüllt ist, wird die Hyperinflation so schlimm sein, dass es
einen ganzen Tageslohn kosten wird, was auch immer Sie an einem Tag verdienen, nur um Weizen oder
Gerste zu kaufen. Ein Mass Weizen, so viel wird ein Tag Arbeit kosten, um diese kleine Menge zu kaufen,
wegen der Hyperinflation.

Off 6,7ff  -  Genau da können wir  die Rechnung machen, aber sagen wir zum Zwecke der Diskussion
einfach, dass die Bevölkerung der Erde heute auf acht Milliarden aufgerundet wird. Ein Viertel sind zwei
Milliarden Menschen.  Wenn dies  erfüllt  ist,  dieses  dritte  und vierte  Siegel  geöffnet  wird,  und beim
dritten und vierten Pferderitt wird ein Viertel der Bevölkerung der Erde zu dieser Zeit sterben, und es
wird entweder durch das Schwert kommen, von Hungersnöten, weil es einfach kein Essen gibt, und von
der Pest, von der wir ein oder zwei Dinge wissen, besonders jetzt, und von den wilden Tieren der Erde.

Wir sollten uns nicht vor dem fürchten, was kommt. Der Christ hat nichts zu befürchten. Gott hat uns
keinen Geist der Furcht gegeben. - Wir sind Zeugen der kontrollierten Zerstörung der Weltwirtschaft
angesichts einer Hyperinflation, um diese globale digitale Wirtschaft aus Offenbarung 13 einzuleiten.
Lesen Sie einfach die Verse 16-18. - Was wird dazu führen?

Wäre es nicht naheliegend, dass es etwas Vorhergehendes geben müsste, das eingerichtet werden muss,
damit  diese  biometrische  Technologie  diese  digitale  Wirtschaft  kontrollieren  kann?  Denn  die
Prophezeiung ist ziemlich explizit. Denn niemand ohne was auch immer dieses biometrische ID-Zeichen
ist, wird in der Lage sein, zu kaufen oder zu verkaufen. Sie müssen eine Art digitalen Marker haben, eine
biometrische digitale ID. Also noch einmal meine Frage: Wäre es nicht naheliegend, dass bereits etwas
vorhanden sein müsste, damit dies erfüllt werden kann? Nun, ich wage zu sagen, dass es bereits jetzt in
Echtzeit und mit halsbrecherischer Geschwindigkeit umgesetzt wird, was ein Hinweis darauf ist, wie nah
wir sind. - Es wird eingerichtet.

Nun, wissen Sie, die meisten verstehen es nicht, weil sie alle von dem Propaganda-Narrativ eingefangen
wurden und sich täuschen liessen. Und sogar die meisten „Christen???“ wurden von all dem getäuscht,
und inzwischen geschieht es. - Nun, es kommt noch besser, hier ist ein Bericht von letzter Woche mit
dem Titel  „Politische  Kritiker  der  biometrischen Blockade  könnten Bankkonten einfrieren  lassen,  da
Regierungen zu totaler Kontrolle tendieren“. Hier ein Zitat: „Pakistans Innenminister warnt davor, dass
ausgesprochene  Kritiker  der  derzeitigen  Regierung  ihre  biometrischen  Ausweise  gesperrt  finden
könnten,  wodurch  sie  keinen  Zugang  zu  ihren  Bankkonten  haben.“  Sie  werden  weder  kaufen  noch
verkaufen können. -



„Wie CBN News in den letzten Jahren berichtete, spiegelte Chinas Entwicklung hin zu einer bargeldlosen
Gesellschaft  mit digitaler Währung wider, wie die ganze Welt buchstäblich auf ein erhöhtes Maß an
staatlicher Kontrolle eingestellt  wird. - Erik Bethel, ein ehemaliger US-Exekutivdirektor der Weltbank,
sagte,  während  sich  die  Welt  auf  privaten  Kryptowährungen  wie  Bitcoin  fixiert,  sei  Peking  damit
beschäftigt, eine digitale Version seiner eigenen Währung aufzubauen, um seine Bürger zu kontrollieren.
„Sie haben so ziemlich alle Bausteine geschaffen, die es einer digitalen Zentralbankwährung ermöglichen
werden,  zu  gedeihen,  und es  gibt  ihnen die  Möglichkeit,  die  Ausgaben seiner  Bürger  in  Echtzeit  zu
verfolgen.

Das  tun  sie  bereits.  Deshalb wollen sie  nicht,  dass  Sie  Bargeld  verwenden.  -  Jetzt  ist  es  wichtig  zu
bedenken,  dass  all  dies  vor  dem Hintergrund dessen steht,  was  wir  letzte  Woche  in  Bezug auf  die
Executive Order angesprochen haben, die die US-Notierung einer digitalen Währung einen Schritt näher
bringen könnte. Nun, im Gegensatz zu Kryptowährungen, die dezentrale Open Source sind, wäre dies
zentralisiert, eine zentralisierte digitale Währung der Bank, CBDC. Und tatsächlich scheint es in einigen
meiner Nachforschungen so zu sein dass der 13. Dezember dieses Jahres als Datum für die Einführung
dieser digitalen Währung festgelegt wurde.

Fügen  Sie  nun  die  Ziele  der  Vereinten  Nationen  für  nachhaltige  Entwicklung  hinzu,  das  klingt  so
schmackhaft und einvernehmlich, nicht wahr? Wer keine nachhaltige Entwicklung will, nun, sie ist auch
als  Agenda  2030  bekannt.  -  Hier  ist  16.9  der  Agenda  2030.  Darin  heißt  es:  „16.9  bis  2030
Rechtspersönlichkeit für alle schaffen, einschließlich kostenloser Geburtenregistrierungen“.

Stellen Sie sich nicht eine Geburtsurkunde vor, das ist alles digital, es ist eine digitale ID. Und sehen Sie es
nicht einmal als auf Ihrem Gerät (Smartphone) an, nein, es wird auf Ihnen sein, in Ihnen. - Sie werden
nehmen, was Sie jetzt tragen, und es in Sie stecken. Diese Technologie wird biometrisch sein, sie wird Teil
dessen sein, wer Sie sind, nicht auf Ihnen als Gerät, sie wird in Ihnen sein.

Es ist das Weltwirtschaftsforum, das mit dieser neuen Technologie prahlt. Sie haben eine Pille, die ein
Tracking-Gerät enthält, wenn es in Sie eindringt. Sie formulieren es also folgendermaßen: Wir werden
wissen, ob jemand sein Medikament genommen hat, falls er es vergisst. Wir können auch feststellen,
wann Sie es einnehmen, und wir können Daten von Ihrem Körper senden; und wir werden in der Lage
sein, diese Daten zu sammeln. Wir wissen, wie hoch Ihre Körpertemperatur ist, wie hoch Ihr Blutdruck
ist... - Wir wissen, wann Sie morgens aufstehen, wir wissen, was Sie tun, was Sie essen, alles.“

Das werden sie tun. Und das allein sollte uns schon die Nackenhaare zu Berge stehen lassen, oder? Weil

es eine Agenda ist, eine satanische Agenda. Und es ist bereits vorhanden. Es ist nur eine Frage
der Zeit, es muss nichts passieren. Die Technologie ist bereits vorhanden. Jetzt geht es nur noch darum,
die Leute dazu zu bringen. Das ist alles, was passieren muss. Also, vielleicht versteht es sich von selbst,
aber diese Agenda wird immer deutlicher,  und sie  hört  nicht nur bei  der physischen, biometrischen
Erfassung Ihrer Daten auf. Es wird tatsächlich bewertet, sodass Sie eine Bewertung haben, die auf diesen
Daten basiert. Wenn Sie also konform sind, steigt Ihre Punktzahl. Wenn Sie nicht konform sind, sinkt Ihre
Punktzahl. Und dieser Score, auch bekannt als Social-Credit-Score-System, bestimmt, ob Sie kaufen oder
verkaufen können oder nicht.

Fängst du an, diese dämonischen Punkte zu verbinden?

Am  4.  April  letzten  Jahres  haben  wir  tatsächlich  ein  Update  mit  dem  Titel  „Coming  to  a  head“
veröffentlicht, in dem wir uns dieses Social-Credit-Score-System ansehen und wie es funktioniert. Es ist
bereits in China in Betrieb, und wie wir gerade gelesen haben, ist es nur eine Frage der Zeit,  bis es
ausgeführt und auf der ganzen Welt implementiert wird, da die Technologie bereits vorhanden ist. Jetzt
geht es nur noch um die Umsetzung. Sie haben bereits das System aufgebaut, das vorhanden sein muss.



Nun stellt sich uns angesichts dessen die Frage, ob das, was wir heute sehen, zu diesen oben erwähnten
Prophezeiungen führt oder nicht. Und darauf möchte ich antworten.

Jetzt bin ich mir sehr bewusst, dass dies wie eine zu starke Vereinfachung erscheinen mag, aber diese
sogenannte Covid-Injektion ist  der  prophetische Katalysator.  Und ich werde erklären,  was ich damit
meine.  Irgendwann  in  sehr  naher  Zukunft,  nicht  ferner  Zukunft,  sehr  naher  Zukunft  wird  es  diese
Verschmelzung der Injektion mit irgendeiner Form digitaler Bio-Identifikation geben, und tatsächlich gibt
es sie bereits. Und genau das wird uns, wie uns gesagt wird, in der siebenjährigen Drangsal passieren.

Wir  haben  darüber  gesprochen,  ich  möchte  nicht  zu  weit  darauf  eingehen,  aber  die  Blockchain-
Technologie,  das  ist  meines  Erachtens  satanische  Intelligenz,  keine  künstliche  Intelligenz,  weil  kein
Mensch diese komplexe Technologie hätte entwickeln können. Ich glaube, dass es dämonisch inspiriert
war. Und es ist übrigens sehr merkwürdig für diejenigen unter Ihnen, die sich dessen bewusst sind, sie
wissen bis heute nicht, wer mit Bitcoin begonnen hat, wer die Blockchain-Technologie erfunden hat.

Hier  ist  also diese  komplexe,  aber  sehr  einfache Technologie,  die  im Wesentlichen eine Transaktion
verifiziert. Wenn also die Verifizierung, Authentifizierung und Validierung dieser Transaktion legitim ist,
fügt sie der Kette einen weiteren Block hinzu. Blockchain - es ist ein Verifizierungssystem. Wie wollen Sie
das  überprüfen?  Sie  hatten  Ihre  128.  Auffrischungsimpfung?  Wie  werden  Sie  diese  Blockchain-
Technologie überprüfen? Ich möchte, dass Sie nur die Logistik davon durchdenken (was auch immer die
Bevölkerungszahl der Erde zu dem Zeitpunkt ist, an dem sich diese Prophezeiung erfüllt). Verwenden Sie
einfach Ihren gottgegebenen Intellekt, um zu berechnen, wie es in Offenbarung 13 heißt, nur die schiere
Komplexität, nachweisen zu können, dass jeder dieses Zeichen hat, damit er etwas kaufen und verkaufen
kann. Dieser Komplex muss vorhanden sein, damit sich diese Prophezeiung erfüllt.

Es ist bereits vorhanden und wird bereits verwendet. Sie müssen also nur den Schalter umlegen, wenn
die Zeit gekommen ist. Die gesamte Verkabelung wurde durchgeführt. Es wurde bereits angeschlossen.
Es wird bereits  verwendet.  Und es ist  nur  eine Frage der  Zeit,  bis  das  passiert,  was  passiert,  diese
Verschmelzung dieses sogenannten Impfstoffs, den Sie haben müssen, und nicht nur, und wissen Sie,
diese Karten, die Sie haben, vergessen Sie es! Es muss digital sein, es kann nicht gefälscht werden. Sie
können aufgrund der Technologie keine Fälschung verwenden, sie muss verifiziert und authentifiziert
werden.

Worum geht es? Authentifizieren. Bestätigung in zwei Schritten. Für diejenigen unter Ihnen, die Online-
Banking betreiben, müssen Sie sich anmelden, wie lautet Ihr Passwort ... Dies jetzt, Sie müssen das nicht
tun, und das wird eines der Verkaufsargumente sein. Sie müssen sich Ihr Login nicht merken, denn Sie
sind bereits eingeloggt. Wir haben Sie. Sie müssen sich nicht einloggen. Sie sind immer eingeloggt, Sie
sind bereits mit dem Internet der Dinge, dem Internet der Körper verbunden. Sie brauchen also keine
Passwörter,  Sie  müssen  nicht  validieren,  Sie  müssen  keine  SMS  mit  einem  Code  erhalten  und  ihn
eingeben, oder Gesichtsscan und Handflächenscan. Nun, du musst vielleicht die Handfläche machen, du
könntest auch das Gesicht machen. Denn ist es nicht wahr, dass, wenn Sie vor Ihrem Gerät sitzen, Sie
sich auf diese Weise anmelden und bestätigen, dass Sie der sind, für den Sie sich ausgeben, wenn Sie
etwas in Ihrer Stirn haben? Du bist kein Roboter. Oder wie wäre es mit denen, die eine Maus oder ein
Trackpad  als  Vorhand  verwenden;  Sie  haben  dort  etwas,  das  kein  Passwort,  keine  Verifizierung,
Authentifizierung, nichts benötigt. Sie sind bereits validiert und authentifiziert. Und so haben wir Sie
bereits, und Sie sind bereits eingeloggt; wir wissen bereits, dass du es bist.

Also, wie wird das funktionieren mit was auch immer dieser sogenannte Impfstoff ist? Nun, ist es nicht
so,  dass  es auch heute noch Leute gibt,  die  nichts  tun können,  wenn sie  keine Spritze  haben? Wir
erhalten immer noch Anträge auf Ausnahmegenehmigungen, Sie können nicht hierher gehen oder das
dort kaufen, es sei denn, Sie haben eine Injektion erhalten.



Es  wird  also  diese  biologische,  medizinische  Technologie  sein,  die  mit  dieser  digitalen  bargeldlosen
Wirtschaft verschmolzen wird. So verbinden sie es. Und sie beginnen bereits damit, die Leute an die Idee
zu gewöhnen. Also wird Ihr Konto in den sozialen Medien gesperrt, weil Sie etwas gepostet haben, das
gegem das Narrativ ist. Sie posten etwas, und es widerspricht der Propaganda. Konto gesperrt. Nun, das
ist nur das Social-Media-Konto. - Was ist,  wenn es nicht nur ein Social-Media-Konto ist, sondern ein
Bankkonto, eine digitale Brieftasche, über die sie die vollständige Kontrolle haben, und sie können sie
digital programmieren und jederzeit ausschalten, sodass Sie nicht kaufen oder verkaufen, oder Ihren
Platz verlassen können, wo Sie wohnen.

Du  kannst  nicht  einmal  rausgehen.  Sprechen  Sie  über  Autos,  nur  ganz  schnell,  diese  Elektroautos,
programmierbar, digital ... Soundso versucht, ihr Auto zu fahren, sie werden es deaktivieren, Ihr Konto
wurde gesperrt,  Ihr  Auto wurde gesperrt,  Ihr  Leben wurde ausgesetzt.  Du fängst besser an,  dich zu
fügen,  oder  du  wirst  verhungern,  denn  wie  willst  du  sonst  Nahrungsmittel  kaufen?  Übrigens
kontrollieren wir auch die Lebensmittelversorgung.

Menschen, die ihr Leben noch nicht verloren haben, haben ihre Lebensgrundlage verloren, indem sie
sich weigerten, diesen sogenannten Impfstoff zu akzeptieren, der kein Impfstoff ist. Moderna sagt ganz
offen,  dass  ihr  Impfstoff  ein  „Betriebssystem  ist,  es  ist  die  Software  des  Lebens,  es  ist  eine
Programmiersoftware, digitale Computersoftware, es ist ein Betriebssystem“.

Wenn ich nicht darüber rede, wer dann? Wenn nicht jetzt, wann? Wenn nicht hier, wo sonst? Nun, ich
möchte  an  Ihren  gottgegebenen  gesunden  Menschenverstand  appellieren  und  eine  ehrliche  Frage
stellen: Glauben Sie, dass all dies einfach verschwinden wird und das Leben wieder normal wird? Ich
möchte die gleiche Frage anders stellen: Glauben Sie, dass die derzeitige prophetische Entwicklung in
Bezug auf all das irgendwie abrupt aufhören wird, mit anderen Worten, dass dieser Schwung, der jetzt
entstanden  ist,  die  Systeme,  die  es  gibt,  sich  in  diese  Richtung  bewegen,  dass  dies  der  Weg  ist,
wirtschaftlich, finanziell, global. 

Ich werde Ihnen sagen, warum das nie passieren wird. Und das, was passieren wird, ist das, was uns in
der Bibel gesagt wird, bezüglich der Prophezeiungen in der Bibel, weil sie die Angst am Leben erhalten
müssen. Und deshalb tragen etwa 85% der Menschen alleine draußen oder in ihrem Auto eine Maske.
Oh, ich lache nicht, das bricht mir das Herz, weil sie die Lüge gekauft haben. Und Angst ist mächtig,
oder?  Solange  sie  die  Angst  am  Leben  erhalten  können,  können  sie  dafür  sorgen,  dass  Menschen
Masken tragen, sie können dafür sorgen, dass Menschen Schlange stehen, um ihren dreihundertzehnten
Booster zu bekommen. Es ist alles Angst. Und der Herr hat uns keinen Geist der Furcht gegeben. Das ist
der Teufel, der das tut, es ist alles Angst.

Wenn du nicht glaubst, dass es so ist, glaube ich,
dass du getäuscht bist und in Angst lebst,

und nicht im Glauben lebst.

Wie oft werden wir in der ganzen Schrift ermahnt, uns nicht täuschen zu lassen?

Das ist das Ende. So endet es. Und ich persönlich habe sehr gekämpft, weil viele, die ich geliebt und
respektiert habe, so reden und handeln wie „Hey, das ist nicht das Ende“. Und sie leben ihr Leben wie
„Hey, wir müssen an die nächste Generation denken“. Was für eine Welt hinterlassen wir der nächsten
Generation? Ich denke, wir sind die letzte Generation, die diese Welt verlassen wird. Wir werden diese
Welt nicht einer anderen Generation überlassen. Wir sind die Generation, die diese Welt verlassen wird.



Wir sind die letzte Generation. Das ist es. Das ist das Ende.

Das glaubst du nicht? Nun, ich glaube, Du liessest dich täuschen. Ich spreche die Wahrheit in Liebe: Sie
werden getäuscht, weil Sie glauben, dass das alles irgendwie auf dem Müllhaufen der Geschichte landen
wird, und wir haben noch 10-40 Jahre. Hören Sie, die Erde wird nicht so lange überdauern. Und das
Fleisch auf der Erde wird nicht so lange überdauern. Kein Fleisch würde überleben...

Kannst  du 10 Jahre  sehen? Ich kann es  nicht,  wie  die  Dinge laufen und wie  schnell  sich die  Dinge
bewegen. Sehen Sie 10 Jahre in die Zukunft? Ich tue es nicht. Also, wenn wir diese Prophezeiungen
haben, sehr detaillierte Prophezeiungen, spezifische Prophezeiungen im Buch der Offenbarung, die sich
letztendlich in der siebenjährigen Drangsal erfüllen werden, die sich jetzt zu bewahrheiten beginnen, wie
können Sie dann vernünftigerweise logisch vermuten, dass wir noch 10-20 Jahre haben?

Verstehen Sie mich jetzt nicht falsch: Ich habe langfristige Pläne, aber diese langfristigen Pläne haben
mich nicht. Ich werde die Zeit auskaufen, bis er kommt, weil ich an diesem Tag bereit sein möchte.

Wenn ich vor Gott stehe, und ich werde vor Gott stehen und Rechenschaft ablegen, möchte ich, dass er
zu mir sagt: Gut gemacht, guter und treuer Diener, du hast das Blut von niemandem an deinen Händen,
weil du sie gewarnt hast. - 

Ich möchte nie, dass jemand zu mir sagt: „Warum hast du es mir nicht gesagt?“ Was ich nicht hören
möchte, und ich schaudere, es mir auch nur vorzustellen, ist, dass der Herr sagt: Warum hast du mein
Volk als Wächter nicht vor dem gewarnt, was kommt? Jetzt klebt das Blut an deinen Händen.

Sehen Sie, wenn Sie sie vor dem warnen, was kommt, und sie nicht darauf achten, ist kein Blut an Ihren
Händen, es ist an ihnen.

Man muss nur dem Geld folgen, um zu erkennen, dass es so enden wird. Und dann wird es enden, denn
dies ist das Ende. Dies ist das Ende, und deshalb beenden wir jedes Update mit 

dem Evangelium – der guten Nachricht.

Bruder J. D.

https://drive.google.com/drive/folders/1oyNhNSnV_pAJGpzklHsL_4JIR16kZg_M

